

Cabup Dedy Blusukan ke Pasar Atas, Pedagang Taruh Harapan Perbaiki Pasar

Dia Wisda - BUNGO.PUBLIKJAMBI.COM

Sep 29, 2024 - 18:38



Bungo - Calon Bupati (Cabup) Bungo, Dedy Putra blusukan ke Pasar Bungur atau Pasar Atas Muara Bungo bersama sang istri Elza Kurniawati, Minggu (29/9/2024) pagi.

Kedatangan sosok cabup nomor urut 1 tersebut disambut antusias pedagang pasar maupun warga yang kebetulan sedang berbelanja di pasar.

Pria yang akrab disapa Cik Dedy itu masuk ke dalam pasar menyapa para pedagang dan pembeli. Ia mendengar keluh kesah langsung para pedagang di pasar.

Heri, penjual ikan menyampaikan keluhannya terkait kondisi pasar yang semerawut dan sepi pembeli di dalam gedung Pasar Tradisional Modern (PTM).

"Kami berharap jika Pak Dedy terpilih untuk menata kembali pasar atas ini dan juga gedung PTM, yang sekarang kondisinya sangat memprihatinkan, pedagang banyak yang tidak mau masuk ke dalam," ujarnya.

Hal senada juga disampaikan pedagang Fitri, yang menginginkan agar tidak ada lagi pemalakan atau pungutan liar di Pasar Atas.

"Kami butuh perbaikan pasar dan gedung di pasar atas ini, dan jangan terjadi pemalakan liar. Kami senang melihat program Pak Dedy yang akan membenahi pasar tradisional ini," ungkapnya.

Sementara, Cabup Dedy menyebut, intinya banyak pedagang yang menginginkan perbaikan Pasar Atas.

Hal itu sesuai dengan program unggulannya yang akan merevitalisasi Pasar Bungur atau Pasar Atas Muara Bungo.

"Tadi kita melihat kondisi pasar memang harus dibenahi. Memang kami sudah ada program unggulan Revitalisasi Pasar Atas ini, kami akan menata kembali pasar, sehingga diharapkan nanti pembeli dan pedagang jadi lebih nyaman dan terciptanya keadilan bagi pedagang maupun pembeli," ungkapnya.

Dalam blusukannya itu, Dedy Putra bersama istri tampak memborong sejumlah barang dagangan para penjual. Tak sedikit juga warga yang meminta foto bersama sang cabup nomor urut satu tersebut.

Usai berkeliling pasar, Cabup Dedy beserta rombongan sarapan pagi di warung kopi, Pasar Atas Muara Bungo.